

Bürgermeister Klütsch berichtet:

- 1.) Es wurden Pläne für ein Bauvorhaben „ An der Bleiche“ Ecke „Bramscher Straße“ vorgelegt. Hier möchte ein Investor 7 - 8 Mietwohnungen errichten. Des Weiteren liegen Pläne für ein Bauvorhaben mit 18 Mietwohneinheiten in der „Franz-Hecker-Straße“ vor.
- 2.) Im Baugebiet „Woltruper Wiesen“ werden zurzeit die Grundstückskaufverträge geschlossen. Von 48 Bauplätzen ist bereits ein großer Teil verkauft.
- 3.) Die Arbeiten in der Klosterpforte sind weitestgehend abgeschlossen. Eine kleine Einweihungsfeier ist zum Weihnachtsmarkt 2018 vorgesehen.
- 4.) Am 26.10.2018 wird der Erweiterungsbau am Kindergarten „Astrid-Lindgren“ eingeweiht.
- 5.) Weiterhin steht an diesem Wochenende die Einweihung des „Museums im Kloster“ an.
- 6.) Am 18.11.2018 erfolgt traditionell die Kranzniederlegung anlässlich des Volkstrauertages.
- 7.) Die Stadt versucht zurzeit zusätzliche Spenden zu akquirieren. Seitens der Kreissparkasse und der Volksbank liegen bereits Zusagen vor
Die Mittel sollen für die Innenausstattung der Klosterpforte und teilweise für die Anschaffung von Spielgeräten verwendet werden.